

El Sol de PueblaBalacera entre grupos rivales deja dos heridos en la federal ...El Sol de PueblaTLACOTEPEC DE BENITO JUÁREZ, Pue.- Una balacera entre sujetos desconocidos sobre la carretera federal Puebla-Tehuacán, dejó como saldo dos heridos que, tras ser auxiliados por cuerpos de emergencia, fueron detenidos ya que portaban armas de fuego sin ...Tehuacán Viejo y Teteles de Santo Nombre, sitios de infraestructura arqueológica recienteLa Jornada de Orientelos 2 artículos informativos »

Leer más: [tlacotepec de benito juarez: Google Noticias](#)